

Escapade dans le Haut-Bugey – 3 et 4 septembre 2025

Mercredi 3 septembre: Circuit du Sorbier à Parves.

Départ de Parves pour le lac du Lit au Roi, vue sur le Grand Colombier et le canal de dérivation du Rhône. Ensuite nous sommes montés sur un long sentier forestier et nous avons atteint une jolie pommeraie avant de pique-niquer dans un pré.

Montée jusqu'à la croix Sainte Anne en longeant la crête; passage par 2 belvédères avec des panoramas sur le bassin de Belley, le Rhône et les montagnes environnantes.

Retour au village, étape au café associatif où des charmants bénévoles nous ont servis, après 14 km et 350 m de dénivelé. En fin d'après-midi, installation aux lodges de la ViaRhôna avec bain nordique, par grand soleil. *Éliane et Brigitte.*

Jeudi 4 septembre: Les balcons du Rhône à Yenne.

Le lendemain, après une bonne nuit réparatrice, dans des lits très confortables et un petit-déjeuner copieux + brioches, gâteaux confectionnés par quelques randonneuses et pain frais que nous apporte Marie-Pierre, nous quittons, à regret, ce lieu très calme.

Départ depuis Yenne où nous cheminons sur un sentier très agréable.

Lors des haltes, sur plusieurs belvédères pour admirer Notre Dame de la montagne, la chartreuse Pierre-Châtel et la superbe vallée du Rhône, nous écoutons les informations culturelles données par Marie-Pierre.

Nous avons eu une chance inouïe avec une météo clémente, la pluie est arrivée au moment où nous montions dans les voitures, après 15 km et 370 m de dénivelé.

Ce mini-séjour a été très apprécié d'autant que pour la plupart nous ne connaissions pas cette région. Seule réclamation: (au moins) 1 nuit supplémentaire !!! *Chantal Roy*



Nous avons eu de la chance avec le beau temps sur une journée et demie et pas de pluie, des conditions idéales pour découvrir les balcons du Rhône. Marie-Pierre Garçon